



EDITO

2023 UN NOUVEL ELAN

2023 commence avec de nouveaux projets, de nouveaux espoirs.

Dans ce numéro, vous pourrez lire des témoignages de voyages, voir (ou revoir) les photos récentes de vos filleuls, de nos réalisations et apprécier la mobilisation de nos adhérents.

Les conditions de vie et la scolarisation des enfants défavorisés restent notre préoccupation majeure.

Les bulletins d'information Enfance Espoir ("Newsletter") représentent un lien essentiel avec nos adhérents, parrains-marraines et généreux donateurs en leur donnant les dernières nouvelles de notre association

Dorénavant, nous alternerons les communications "papier" et "numériques" pour respecter le choix voté lors de notre dernier conseil d'administration.

Cette première édition 2023 vous arrive par courrier : n'hésitez pas à la lire, la relire ou même la transmettre ou la montrer à vos proches !

L'union fait la force...

Merci pour eux,

Caroline Dewilde, Présidente



Tel: 06.84.04.42.87

enfance-espoir.org



RETOUR DE VOYAGE CAMBODGE

Du 28/11 au 1/12/202:

Nous avons rencontré les responsables de l'association Krousar Thmey (K.T.) au Cambodge. Ce sont des personnes d'une grande sensibilité et très préoccupées du sort de "leurs enfants" délaissés.

Après avoir discuté longuement du partenariat ô combien important de notre association avec Krousar Thmey, nous avons pu nous rendre dans plusieurs centres accueillant des enfants meurtris par la vie (souvent orphelins):

Takmao dans la banlieue de Phnom Penh, puis la Maison Familiale de Kpop Veng .

Ces rencontres nous ont émus....





Enfants de Tak Mau et de Kpop Veng

Lors de la visite du centre de protection infantile de Siem Raep 2, nous avons constaté une grande vétusté des locaux. Ces enfants ont besoin de l'aide d'Enfance Espoir.

Nous voulons améliorer les conditions de vie des 40 enfants accueillis dans le centre de protection infantile de Siem Raep 2.



Enfants du centre de Siem Raep 2



Enfants du centre de Siem Raep 2

Un nouveau programme est lancé:

Un appel de fonds a été envoyé auprès de nos sponsors pour réhabiliter latrines et dortoirs du centre de protection infantile de Siem Raep 2.

Coût: 12.600€



Dortoirs du centre de Siem Raep 2



Latrines du centre de Siem Raep 2



RETOUR DE VOYAGE VIETNAM

Du 2/12 au 12/12

Direction le Vietnam : pas de temps à perdre, dès l'aéroport d'HoChiMinh Ville, notre amie Thoa nous attendait pour nous accompagner dans un voyage planifié de main de maître par ses soins :

Nous avons assisté à la 1ère distribution du mois des paniers alimentaires aux filleuls des Classes d'Amour à Saïgon- Nous avons rencontré certains filleuls, ainsi que M.Tham.

Nous avons fait le point avec les grossistes qui nous fournissent, préparent et livrent les 170 paniers alimentaires (environ) par mois dans la maison Enfance Espoir. C'est un gros travail, primordial pour que tous nos filleuls- suivis scrupuleusement par Thoa et M.Tham- puissent recevoir leurs paniers.



Caroline Dewilde et une filleule des classes d'Amour



Disribution de paniers alimentaires aux classes d'Amour

Puis direction Govap où soeur Lucienne et Le Thi Kim Chi nous attendaient, avec la plupart des filleuls (très intimidés de nous voir!).



Soeur Lucienne, Kim Chi, Thoa et les filleuls de Govap

Le14/12

Départ pour Dalat Thanmy où Soeur Phuong nous a accueillis en compagnie de quelques filleuls des minorités ethniques. Soeur Phuong et Thoa sont très sensibles à la scolarisation de ces enfants.



Des filleuls de Dalat Than My

Elles poussent parfois certains jeunes à maintenir leurs efforts en classe lorsque certains commencent à «décrocher»



Soeur Phong et un filleul de Dalat Than My



RETOUR DE VOYAGE VIETNAM SUITE...

Le 6/12:

Arrivée (sous une pluie diluvienne) à Hué chez les religieuses qui s'occupent de nos filleuls de Hué Mékong. Sœur Anne (qui remplace sœur Julienne désormais très âgée), parle bien français. Elle a rassemblé une vingtaine de filleuls que les parents ont accompagnés malgré le mauvais temps.

Chaque enfant nous a été présenté individuellement et nous a dit ce qu'il souhaitait faire plus tard. Vos filleuls aimeraient avoir la photo de leurs parrains!





Cette rencontre très émouvante s'est clôturée par un beau discours lu par une filleule.



Discours de remerciements à Hué Mékong



Le lendemain, M. Loc et toute son équipe nous recevaient dans le Centre pour enfants malvoyants de la province de Hué. Après avoir visité tous les bâtiments très bien tenus, nous avons pu constater la fin des travaux et procéder à l'Inauguration officielle de la nouvelle cuisine financée par Enfance Espoir (et ses généreux donateurs).



C'est une belle réussite: le Repas de Noël pour 60 enfants a pu avoir lieu peu de temps après notre visite.



Gouter de Noël dans le nouveau réfectoire



RETOUR DE VOYAGE VIETNAM FIN

Enfin, avant d'entamer 3 jours purement touristiques, le délégué des affaires extérieures de la province de Hué a tenu à nous faire visiter un Centre de Formation pour jeunes Handicapés de la province de Hué.



Son Directeur cherche vainement un financement complémentaire pour son budget 2023.

La pauvreté des lieux, et le dévouement du directeur pour aider ces jeunes handicapés nous ont touchés. Un appel de fonds est lancé: nous cherchons 2.500€ d'ici au mois de Septembre pour aider M. Tran Van Thanh.

Et c'est la fin d'un voyage riche en émotion et qui nous conforte sur le bien-fondé de nos actions .



Le centre des jeunes handicapés

Un Grand Merci à tous les parrains-marraines Enfance Espoir qui, malgré l'éloignement, poursuivent leur geste d'amour envers leurs filleuls.

Merci aux généreux donateurs, privés, publics, particuliers ou sociétés, qui par leur confiance, nous aident à pérenniser les actions de solidarité menées aux 4 coins du monde.

A noter que ce voyage a été intégralement financé par ses participants, M.&Mme Hyon, M.&Mme Dewilde.

TEMOIGNAGE D'UNE MARRAINE AU VIETNAM



AvecSoeur Lucienne, à 30 ans d'écart...

Avec ma sœur, je reviens d'un voyage au Vietnam, qui nous a émues profondément.

Thoa, nous avait fait un circuit extraordinaire comprenant les lieux où avaient vécus mes enfants adoptifs dont l'orphelinat de GOVAP, puis DALAT où je parraine une jeune fille.

Ma rencontre avec ma filleule à Dalat m'a beaucoup

Nous avons pu visiter ce centre où vivent ces enfants, communiquer avec elles avec l'aide des religieuses.

A GOVAP, Thoa nous a fait connaître Kim Chi qui a pris la suite de Sœur Lucienne. Cette visite a été poignante. Puis notre visite à Sœur Lucienne a été comme une lumière pour moi.

L'abnégation et la sympathie de toutes ces personnes rencontrées :Thoa, les religieuses de DALAT, Kim Chi, Sœur Lucienne... est une véritable leçon de vie

Je suis vraiment très contente de pouvoir parrainer une deuxième petite fille à Dalat. Mme Y.S.

Merci pour ce témoignage qui renforce notre conviction que la solidarité internationale, le lien entre personnes de bonne volonté, où qu'elles se trouvent, , peut changer a vie des enfants les plus démunis.





INDE



Soeur Lydia est très occupée à préparer le dossier de renouvellement d'habilitation du centre Asha Deep auprès des autorités indiennes.

Après les cartes de Noël reçues et envoyées en Décembre, nous attendrons le deuxième trimestre 2023 pour obtenir des photos de vos petites protégées.

Merci aux parrains-marraines de votre patience.





La vie suit son cours à Talata et Amparibé. Tous les filleuls vont bien.

Nous avons pu trouver une solution au problème du petit Hasina Clément qui vit avec ses 3 petits frères et sa grande soeur dans des conditions précaires. Une marraine a accepté de parrainer 2 de ses petits frères, cela va leur changer la vie. Un grand merci à elle et à tous nos parrains sur Madagascar.



BANGLADESH



NEPAL

Nous persévérons dans notre souhait d'aider notre amie Jyoti qui a créé, avec l'accord du gouvernement bengali l'association "Lighting oriented cooperative society Ltd": objectif, empêcher les mariages forcés des petites filles; scolariser des enfants très pauvres de la province de Khulna. Un parrainage collectif est mis en place pour les enfants d'Andhermanic.. Merci pour votre soutien.





L'appel avant de rentrer en cours

Les enfants suivent leurs cours régulièrement; la pandémie est terminée. Notre parrainage collectif 2022 (5.000€) a permis au directeur de l'établissement d'acheter de la nourriture, des vêtements chauds, du charbon...

Merci aux parrains-marraines qui nous aident à maintenir cette collaboration si importante pour le bien-être des enfants.





TOGO

M. Bruno SUKA, notre responsable Togo, a sollicité Enfance Espoir pour aider le Centre de Santé Paul-Louis-Renée de Lomé à s'agrandir.

Un établissement créé en 2016 qui, vu la forte densité de population de cette région, a besoin de nouvelles infrastructures pour recevoir dignement les patients et y aménager un endroit réservé aux urgences pédiatriques/.

Voici donc un nouveau programme important pour lequel des demandes de subvention sont en cours. Budget : 20000€

N'hésitez pas à en parler autour de vous ou nous solliciter pour plus de renseignements.







ILe programme de parrainage continue pour les enfants démunis de la région de Havé Kodzo.

Nous avons 2 nouvelles petites filles en recherche de parrains. Il s'agit de :

Emeline Kpetsi, 10 ans Florence Sika, 10 ans

Parlez en autour de vous!



MADAGASCAR AMBOHIMANGA



Nous sommes enfin venus à bout des tracasseries administratives et les travaux du bâtiment des maternelles d'Ambohimanga sont en cours.

D'ores et déjà, le bâtiment bénéficie d'un toit neuf.

Les travaux intérieurs ont également commencé, mais de fortes pluies ont interrompu la pose des huisseries neuves, ainsi que les travaux de peinture.

Ils devraient reprendre très rapidement pour achever la 3eme tranche de travaux entrepris par Enfance Espoir et l'assocaition Manohisoa à Ambohimange.





NOS ADHERENTS SE MOBILISENT







Coup de Chapeau à nos adhérents qui, à l'occasion des fêtes de fin d'année, ont participé à des marchés de Noël, ou organisé des ventes exceptionnelles au profit d'Enfance Espoir! C'est une belle et grande solidarité qui fait la fierté de notre association

MERCI à l'école Saint Louis Blaise Pascal de Choisy le Roi qui nous a offert la possibilité de tenir un stand de Noël au sein de l'établissement! Malgré le froid glacial, ce fut un moment émouvant où notre administratrice Mme T. a échangé avec d'anciens élèves de Claude DANIEL.. Souvenirs...



















Ils nous font confiance et nous aident à agir



















Adhésion, Parrainage, Don, toute contribution volontaire à Enfance Espoir est déductible de vos impôts. Vous recevez le Reçu Fiscal Global en fin d'année civile.